

Die Cäsaren

Die Cäsar-Gala lockte die Top-Liga der Immobilienbranche ins restlos ausverkaufte Schlosstheater Schönbrunn. Bei manchen Gästen, nicht nur den Preisträgern, dauerte der Gala-Abend bis lange in die Nacht.

Networking ★★★★ Atmosphäre ★★★★ Inhalt ★★★★



ACR-Preisverleihung

Zwei der im Rahmen der ACR-Enquete vergebenen Preise kommen direkt aus der Gebäudetechnik: Einerseits ging der ACR Woman Award 2018 an die Wirtschaftsingenieurin Rebekka Köll von AEE Intec. Andererseits wurde Gerhard Brandner für sein Verfahren zur Schimmelbeseitigung ausgezeichnet.

Networking ★★★★☆ Atmosphäre ★★★★☆ Inhalt ★★★★☆



Traditioneller energytalk

Unter dem Motto „New Living“ ging am 3. Oktober 2018 der dritte energytalk des heurigen Jahres über die Bühne. Die Odörfer Haustechnik KG und TBH Ingenieur GmbH begrüßten über 180 Besucher in der Aula der Alten Universität Graz und diskutierten gemeinsam mit drei hochkarätigen Experten.

Networking ★★★★☆ Atmosphäre ★★★★☆ Inhalt ★★★★☆



Super-prima Handwerker

Die heimischen Maurer, Betonbauer, Maler, KFZ-Mechaniker und Installateure zeigten bei den Euro-Skills in Budapest, was sie draufhaben. Das Team holte insgesamt 4 Gold-, 14 Silber- und 3 Bronzemedailles – ein toller Erfolg.

Networking ★★★★☆ Atmosphäre ★★★★☆ Inhalt ★★★★☆

